



MANUEL GONZÁLEZ Valle, recibió del presidente del Consejo General del IEQ Juan Carlos Dorantes las memorias del pasado proceso electoral.

Reconocida transparencia de los institutos electorales: MGV

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

"Todos los mexicanos estamos orgullosos de la manera como trabajan los institutos electorales tanto federal como local, la transparencia que no únicamente en México la reconocemos sino a nivel internacional. Este espíritu democrático que siempre está buscando el pueblo mexicano y que la certeza se da a través de un instituto electoral como éste", afirmó el edil Manuel González Valle.

Al recibir el texto titulado Memorias del Proceso Electoral 2006, las cuales le fueron entregadas por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) a través del Presidente del Consejo General de dicho organismo, Juan Carlos Dorantes Trejo.

El documento plasma la lista nominal y su evolución en el estado de Querétaro, mostrando que en el año 2003 se tenían 909 mil 830 ciudadanos inscritos y en el proceso de 2006 se tiene un millón 32 mil 543, siendo 122 mil 713 ciudadanos más que se integraron a esta lista nominal, es decir, un 13.49%.

En relación a lo que es la lista nominal en el Municipio de Querétaro, en el año 2000 tenía 376 mil 121 ciudadanos, para el 2003 fueron 430 mil 30 ciudadanos, es decir, 53 mil 909 ciudadanos más que representa el 14.3%, y para el 2006 viene una lista nominal de 485 mil 333, agregándose 55 mil 303 ciudadanos que representa el 12.8% más.

En cuanto a la participación ciudadana, a nivel estado en el año 2000 se tuvo el 68.69%, en el 2003 se bajó al 57.33% y en el 2006 se aumentó un 5.2%, llegando al 62.54%. Cabe señalar que la votación total que se tuvo en el proceso electoral de 2003 fue de 520 mil 177, mientras que en el 2006 fue de 645 mil 711, habiendo una di-

ferencia de 125 mil 534 ciudadanos más, que representa el 24.14%.

En su mensaje, el alcalde de Querétaro agradeció el apoyo que ha venido recibiendo en esta administración municipal por parte del IEQ, en lo que fue la elección de subdelegados, quedando transparente y patente su trabajo profesional.

Añadió que la información entregada hoy ayuda a hacer una reflexión y determinar en qué lugares y distritos hace falta incentivar la participación ciudadana en las siguientes contiendas electorales y que sea el ciudadano el que defina quiénes son las autoridades y cómo quiere que se conduzca el futuro de Querétaro.

"Este tipo de información nos ayuda a redoblar esfuerzos, seguir invitando al ciudadano, a que así como se acercó a las urnas, nos siga apoyando, nos siga aconsejando y orientando hacia donde quiere el ciudadano que se dirija la política pública. Nos queda claro que nosotros somos el reflejo de lo que quiere el ciudadano que hagamos en términos de cómo se dispone de los recursos tanto económicos, materiales y el talento humano".

De igual forma, Juan Carlos Dorantes Trejo, presidente del Consejo General del IEQ, resaltó que las Memorias del Proceso Electoral 2006 son un documento que esta institución edita en cada uno de los procesos electorales, teniendo hasta hoy 3 memorias electorales editadas. "Son documentos que me parece que son interesantes, porque tienen el informe y la estadística de lo que sucedió en el proceso electoral. Me parece que es un trabajo tanto de los órganos electorales como de los partidos políticos y ciudadanos, mismos que tenemos que promover la participación ciudadana".



EL EDIL Manuel González Valle recibió el texto titulado Memorias del Proceso Electoral 2006, las cuales le fueron entregadas por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

ESPERA RESPUESTA...

Estamos pidiendo una explicación, y en función de la explicación tomaremos una decisión de si se impugna o no".

ARMANDO RIVERA / Ex Alcalde

Analiza Armando impugnar elección

Rivera aseguró que en dos días decidirá qué hacer, pero que nunca dañaría a su partido

POR CANDHY ESCALANTE

La decisión de impugnar ante el Comité Ejecutivo Nacional del PAN por parte de Armando Rivera Castillejos aún no ha sido tomada, ya que esperará durante dos días para determinar la situación, así lo manifestó el mismo ex Alcalde luego de que su nombre no apareciera dentro de las boletas de candidatos a consejeros

nacionales. En entrevista con a.m. el ex presidente municipal aclaró que sería su equipo de abogados quienes harían este trabajo (impugnar) y que de ninguna manera desgastaría al PAN.

"Estamos pidiendo una explicación, y en función de la explicación tomaremos una decisión de si se impugna o no", aclaró el ex Alcalde Armando Rivera Castillejos.

El pasado fin de semana Armando Rivera acudió a la ciudad de León para participar en la vigésima Asamblea Nacional del PAN, en la cual peleaba un lugar

como consejero nacional.

Eso no fue posible, ya que dentro de la boletas de los candidatos a consejeros no apareció su nombre.

El ex Alcalde queretano aclaró que nunca interpondría el bien personal antes que el bien del partido, pero que si está en todo su derecho de solicitar una explicación de lo sucedido.

"Armando Rivera es una persona que siempre privilegia el bien general, el bien común, antes del bien particular o el bien personal, y en este sentido jamás antepondré mi interés personal, ante los intereses del PAN", agregó "Creo que si estoy en mi derecho de exigir una respuesta de qué fue lo que sucedió".

Luego de un proceso llevado a cabo por el CEN, Armando Rivera logró que sus derechos como panista no le fueran retirados, con lo que el ex Alcalde aún podrá ser candidato.

"Hemos exigido públicamente al CEN que nos dé una explicación, que investigue dónde fue el error y si hay alguien que cometió el error que se le sancione y se actúe en consecuencia".

Aunque la decisión de impugnar los resultados de la asamblea panista no ha sido tomada, Armando Rivera esperará la respuesta del Comité Ejecutivo Nacional del PAN y en base a ello será tomada la postura legal.

Recolecta el PVEM mil kilos de pilas

POR ERIC PACHECO

Hasta el momento se han recolectado mil 180 kilos de pilas dentro de la campaña de recolección impulsada por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), y que concluye el 30 de septiembre, informó el regidor del Partido, Israel Chávez Pozas.

Indicó que hasta la fecha se han realizado siete módulos en distintas colonias con el fin de que los ciudadanos acudan y lleven sus pilas que ya no les sirven, a los módulos, para así evitar que los residuos que generan las baterías dañen el medio ambiente.

"Las pilas que han sido recolectadas tanto en los módulos como en las oficinas de la Fracción del PVEM en el municipio de Querétaro, se han entregado a la empresa PROALFA, la que, sin ningún costo, le han dado el destino final correspondiente a las pilas".

Israel Chávez manifestó que gracias a la respuesta que han tenido durante la campaña y en coordinación con la Semarnat, la Secretaría de Desarrollo Sus-

tenible del Municipio, a través de la Dirección de Ecología, con la Profepa, la Secretaría de Servicios Públicos Municipales y la Fracción del PVEM pretenden hacerlo de manera permanente.

"Hemos llevado a cabo la elaboración de un Plan de Manejo, el cual será entregado al Ayuntamiento para su revisión y aprobación, logrando con ello la creación de un programa establecido que permita que la sociedad pueda entregar sus pilas permanentemente".

El regidor aseguró que dicho documento lo entregarán en el mes de octubre, tomando en cuenta que la campaña de recolección de pilas termina el 30 de septiembre con la intención de que sea tomado en cuenta para el próximo año.

"En octubre entregaríamos al Municipio el programa para que lo evalúen y si consideran que entra dentro de su presupuesto la idea es que comience a funcionar un servicio que otorgue el Municipio de recolección de pilas de manera permanente", comentó.

'La UAQ no vende resultados'

POR ERIC PACHECO

El director de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Benjamín Moreno Pérez, dijo que ellos no tienen injerencia en el Examen Nacional a Residencias Médicas (ENARM) y que lo único que pueden hacer es exhortar a los alumnos a denunciar a las personas que les venden las respuestas en 30 mil pesos.

"Nosotros como Universidad no tenemos injerencia, ni en los resultados, ni en el proceso de selección, ni en nada. El CIFRSH nos envía una carta solicitando un número de preguntas, pero si entrarán esas preguntas o no, nosotros no lo sabemos", puntualizó.

a.m. publicó ayer que el Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) se oferta en la Entidad por 30 mil pesos y que el 'coyote' se realiza a la salida de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), y la garantía de obtener la especialidad deseada, es absoluta. El 'coyote', un médico que dice llamarse

Nosotros como Universidad no tenemos injerencia, ni en los resultados, ni en el proceso de selección, ni en nada. El CIFRSH nos envía una carta solicitando un número de preguntas, pero si entrarán esas preguntas o no, nosotros no lo sabemos".

BENJAMÍN MORENO UAQ

Juan Carlos Lemus, es un infiltrado en la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS)-institución que es encargada de aplicar el ENARM, según él mismo afirmó; por lo que 'tiene' la posibilidad de ofrecer a los médicos recién graduados no sólo tres de los cuatro libros de preguntas y respuestas al ENARM, suficiente para obtener el mínimo aprobatorio. Al respecto, el director de Medicina, consideró que la aplicación del ENARM desde hace años ha sido cuestionado, pero que está 'blindada', por lo que rechazó sugerir siquiera una investigación. "Quien dio la información (en la nota) sabe, porque inclusive se hace un proceso de conocimientos y otro en inglés, que cuesta prácticamente el 50 y el 50, entonces es una gente que está bien informada, el que dio la información sabe de qué está hablando", refirió.

Fe de erratas: Ayer se publicó en a.m. "Venden en 30 mil, ingreso a la UAQ", cuando debió decir: "Venden en 30 mil ingreso a residencias de Medicina". Ofrecemos una disculpa a los afectados.

Pide Puga respeto al Ayuntamiento

POR ABEL DELA GARZA

El coordinador parlamentario del PAN en la Legislatura, Rafael Puga Fovar, entró al quite nuevamente a favor del Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra, y pidió respeto a la autoridad que tiene el Ayuntamiento, en cuanto a que será la instancia que determine si el Edil comparece o no ante la Comisión Legislativa de Derechos Humanos.

Esto después que personas de la comunidad de San Isidro dijeron haber sido golpeadas e insultadas por elementos de Seguridad Pública de San Juan del Río; el incidente se suscitó debido a que algunas personas no estaban de acuerdo con que se instalaran juegos mecánicos para las Fiestas Patronales, el encuentro derivó en el arresto de siete personas, entre ellas una menor de edad.

Y es que, por segunda ocasión consecutiva, el Alcalde dejó "plantados" a los diputados integrantes, ahora, con el pretexto que la Constitución del Estado, en su artículo 41, le obliga a pedir autorización al Ayuntamiento, argumento que aseguran los diputados de la Comisión interesada, "está mal fundamentado".

"Es una ausencia que tiene plena justificación porque un Alcalde no se gobierna solo y depende de la autorización del Ayuntamiento (...) Está solicitando tiempo para recibir esta autorización (...) Más allá de cualquier legalismo debe haber un respeto a la máxima autoridad que tiene el municipio que es el Ayuntamiento. No hay decisión importante que no tenga que

DEJA 'PLANTADOS'

El Edil de San Juan del Río dejó "plantados" a los diputados porque la Constitución le obliga a pedir autorización para asistir a la Alcaldía.

pasar por ahí. Es un cuerpo de representación plural".

El panista 'creyó' que el Alcalde sí conoce la Ley, pero dijo desconocer el documento, aunque en caso de que tuviera alguna inconsistencia legal, no sería motivo para juzgar el trabajo de Jorge Rivadeneyra al frente de la administración municipal y en su caso habrá que deslindar la responsabilidad, quizá de un mal asesor.

"En caso de que hubiese una referencia incorrecta a una disposición legal, yo creo que se puede corregir. Tampoco se vale calificar la actividad y las acciones de un Alcalde por una referencia que puede ser equivocada y que más que responsabilidad del Alcalde, pudiera deberse a una asesoría. Lo que tenemos que hacer después de ese pecado 'ese es un pecado mayúsculo', no podemos sacar de la justa perspectiva una referencia, quizá -no conozco el documento- equivocada. A usted le parece un error muy grave y a mí me parece en caso de que sea, que puede ser corregido".

"Este es un mundo de libertades y cada quien tiene una opinión que se merece y yo sé que hay algunas personas que les parece un verdadero y grandísimo error, incluso para hacerle un juicio político y no sé qué tantas cosas..."

Hoy, Día Mundial del Medio Ambiente

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

DQNA

Hoy se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, y en el patio principal de la casa legislativa se celebrará el Primer Concurso de Escultura con materiales reciclables; hasta el momento se han registrado 20 personas, pero el registro estará abierto hasta el día de hoy para todos los ciudadanos interesados en participar.

La Diputada por el Partido Verde Ecologista de México, María de Jesús Ibarra Silva, dio a conocer que este 5 de junio se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, una de las fechas más importantes para los ambientalistas, pues participan alrededor de 125 naciones.

En rueda de prensa, la legisladora manifestó que este día se celebra con el fin de destacar la importancia de tomar conciencia y de promover un cambio de actitudes y comportamientos, al dejar de considerar a la naturaleza como fuente de sustento inagotable, de explotación irracional y lograr así, una responsabilidad de nuestra especie para conservar y mantener el patrimonio natural; por lo que el tema seleccionado para este año en el Día Mundial del Medio Ambiente 2007 es el deshielo, el cual se enfoca en los efectos que el cambio climático está teniendo en los ecosistemas y comunidades polares y las ulteriores consecuencias alrededor del mundo.

Mencionó que el cambio climático generado por el calentamiento global es uno de los retos ambientales más importantes para nuestra generación y las próximas, debido a la acumulación de gases contaminantes, conocidos como de efecto invernadero en la atmósfera.

Según datos expresados por la diputada, en tan sólo 50 años hemos contaminado lo que no se hizo en los anteriores 10 siglos, por lo que el aumento en la temperatura media del planeta está ya cobrando atentados en contra de la naturaleza; y el impacto del cambio climático mundial seguirá empeorando directamente las condiciones de vida de la mayoría de los pueblos que viven en la pobreza; y este no es un problema a futuro y las decisiones del Gobierno deben ser tomadas en poco tiempo para salvaguardar los ecosistemas y la vida de los ciudadanos.

También mencionó que el protocolo de Kyoto no ha cumplido con eficacia su aplicación y ha sufrido el boicot de las naciones industrializadas que emiten el bióxido de carbono por la quema de combustibles fósiles en sus modelos de desarrollo económico industrial y esta falta de compromiso se ha traducido en la prevalencia y agudeza de las crisis ambientales y climáticas.

La Diputada María de Jesús Ibarra expresó que la fracción del Partido Verde Ecologista en el estado y de acuerdo a sus principios políticos, reitera su compromiso

con la sociedad queretana para difundir este problema ambiental de dimensiones catastróficas a través de una campaña de información permanente.

La Legisladora mencionó que el pasado fin de semana iniciaron con una serie de actividades, con un paseo ciclista, con la intención de conscientizar a la población de la necesidad de utilizar otro medio de transporte que no utilicen hidrocarburos; además se inició una campaña de información a la ciudadanía de los efectos del cambio climático a nivel global; para el día de hoy ya se organizaron brigadas para que se distribuya un folleto en los principales cruceros, en el que se da a conocer a los ciudadanos cómo participar de manera directa implementando acciones en el hogar y con la intención de ahorrar energía.



LA DIPUTADA por el Partido Verde Ecologista de México, María de Jesús Ibarra Silva, dio a conocer que hoy se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, una de las fechas más importantes para los ambientalistas. (Foto Alberto HERRERA).

Continuará en el partido Pide Rivera a PAN explicar su exclusión de las boletas

LUIS ARMANDO CAMPERO

Armando Rivera Castillejos no privilegiará el bien personal sobre el bien común, "no es mi intención entorpecer los delicados procesos nacionales que lleva a cabo Acción Nacional, pero sí estoy en mi derecho de exigir una explicación de por qué no fue incluido en las listas de candidatos a consejeros nacionales en la pasada asamblea nacional, en León, Guanajuato.



ARMANDO Rivera Castillejos.

En entrevista para ABC Diario, el ex alcalde de Querétaro y actual consejero estatal, afirmó que todavía analiza lo que hará dentro de sus derechos políticos sobre esta exclusión, "todavía no decido si voy a impugnar, me reuniré con mi equipo de asesores jurídicos para saber cómo vamos a proceder ante esta situación".

Sin embargo, reiteró que primero está el Partido Acción Nacional antes que Armando Rivera y sus legítimas aspiraciones, ya que mucho está en juego: "está el proyecto del presidente de la República, que necesita un partido sólido, un partido que lo apoye, lo guíe y lo cuestione cuando lo tenga que cuestionar".

Asimismo, Armando Rivera atribuyó su exclusión de las listas de candidatos a consejeros nacionales del PAN a un error no de personas, sino de procedimientos, "han violado flagrantemente mis derechos como militante, debí haber aparecido en las boletas y lo que podríamos exigir en estos instantes es una explicación de por qué mi nombre fue borrado de esas boletas electorales y se sancione a quien resulte responsable, ya que nunca había ocurrido esta anomalía".

Precisó que será el Comité Ejecutivo Nacional el que tendrá que dar las explicaciones al respecto, y pidió que fueran públicas las explicaciones, aunque estimó que su carrera política no la afecta, sólo sus aspiraciones a consejero nacional, "porque —dijo— Armando Rivera no está obsesionado con el poder, sino está apasionado de servir a Querétaro y sobre ese sentido continuará su carrera política".

Ya desde un punto de vista más humanista, Armando Rivera reflexionó que siempre es preferible ser víctima de una injusticia que cometerla. "En esta pugna de poner piedritas en el camino, no veo lucha de grupos, sino una condición humana de diferentes personas, cuando no se comulga con las ideas de uno".

Por último, Armando Rivera expresó que continuará en la política, seguirá en el PAN y sólo queda analizar lo sucedido el pasado 2 de junio, qué fue lo que pasó en la asamblea y se pedirá una explicación al CEN.

Exclusión de Armando fue un error: Rafael Puga

El líder de los diputados del PAN en el Congreso local, dijo que si alguien pretende imputar estos hechos a disputas internas, tiene la obligación de probarlo

Rafael Puga Tovar, Coordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, coincidió que en que la exclusión de Armando Rivera en las boletas para la elección de Consejeros Nacionales, se debió a un error cometido por el Comité Ejecutivo Nacional, por lo que rechazó que fuera consecuencia de las disputas internas acontecidas en el Estado.

Dijo que si alguien pretendía



Es muy lamentable un error de esta naturaleza y yo entiendo que el Presidente Estatal, está solicitando una aclaración a quien llevó la logística de todo este proceso que es precisamente el Comité Ejecutivo Nacional".

Rafael Puga Tovar
Líder de la bancada del PAN

imputar estos hechos a las disputas internas, tenía la obligación de probarlo, por lo que a su parecer esto era un lamentable error.

"Es muy lamentable un error de esta naturaleza y yo entiendo que el Presidente Estatal, está solicitando una aclaración a quien llevó la logística de todo este proceso que es precisamente el Comité Ejecutivo

Nacional".

Consideró que Armando Rivera, debía esperar a que el CEN del PAN, diera su postura al respecto antes de acudir a los tribunales para solicitar la anulación de la asamblea, sin embargo señaló que se vive en un país de libertades e instituciones, donde se puede exigir justicia en caso de considerar

que habían sido violentados sus derechos.

Por lo que se sumaba a la exigencia de solicitar las explicaciones correspondientes por este hecho, al evitar anticipar algún tipo de solución a esta situación, pero que de acuerdo con la explicación, pudiera determinarse alguna forma de resarcir el daño.

Pide PAN explicación por caso Armando

El **Ana Soria**
Este lunes el Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, solicitó al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), una explicación formal y por escrito, del por qué no se incluyó al ex alcalde Armando Rivera Castillejos en la boleta de elección de Consejeros Nacionales y en base en ello, definir cuál será la situación del panista queretano, ante este error.

En entrevista con Noticias Al Instante de Radio Capital, el dirigente estatal Edmundo Guajardo Treviño, aseguró que el CDE hará "todo lo que tenga que hacer" en este caso.

"El Comité Estatal estará haciendo todo lo que tenga que hacer para que el Comité Ejecutivo Nacional primero nos aclare y nos explique qué fue lo que pasó de manera oficial, y segundo, la solución de qué alternativas le va a ofrecer al militante Armando Rivera".

Guajardo Treviño precisó que la solicitud por escrito estuvo dirigida al secretario general del PAN, José Espina, porque aunque el sábado pasado se enteró a las autoridades del CEN del caso particular de Armando Rivera -ante las 4 irregularidades que se presentaron en el proceso-, todo fue abordado de manera verbal.

Sorprende a Puga exclusión de Rivera

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Después de mostrarse sorprendido por la exclusión del ex edil Armando Rivera Castillejos de las listas de candidatos a consejeros nacionales de Acción Nacional, el coordinador parlamentario del PAN en el Congreso del Estado, Rafael Puga Tovar, dijo que en la Legislatura local se trabaja en un catálogo estatal de las leyes que se encuentran vigentes; espera que la aportación más fuerte de los actuales diputados sea la Reforma del estado, documento que es propiamente de los ciudadanos.

Sorprendido, así dijo Puga Tovar haber recibido la información de que al ex edil Armando Rivera Castillejos no apareciera en las listas de candidatos a consejeros nacionales de Acción Nacional en el proceso de elección del pasado fin de semana en León, Guanajuato. Al paso, dijo en entrevista en ABC Radio, que conduce el periodista Sergio Arturo Venegas Alarcón, no sé qué, comentó, pero algo pasó, y descartó que exista "mano dura" en este asunto.

Al preguntarle al Diputado Rafael Puga Tovar su opinión sobre el hecho de que Armando Rivera Castillejos no pudo ser votado en el proceso para elegir consejeros nacionales del PAN, por no encontrarse en la lista correspondiente, afirmó que se trata de un error y que el Presidente estatal del partido, Edmundo Guajardo Treviño, está solicitando una aclaración a quien llevó la logística de este proceso y será él quien en su momento explique a los panistas del estado cuáles fueron las razones.

Asimismo dijo que Acción Nacional tiene que ser un partido más cercano a la gente, ese es uno de los

retos que tiene en Querétaro para el 2009, pero se pronunció a favor de que los candidatos del PAN sean electos por un 80 por ciento de la militancia partidista y un 20 por ciento por la percepción ciudadana.

Respecto al trabajo legislativo en el Congreso del Estado, comentó que se está haciendo un buen trabajo, y como ejemplo aseguró que los diputados panistas han presentado cada uno de los 16, entre 3 y 4 Iniciativas de Reformas de Leyes, Decretos o Acuerdos.

Informó que tiene lista la propuesta de realizar un catálogo de leyes vigentes en la entidad, esto primero con las demás fracciones y después a los poderes Ejecutivo y Judicial.

Pero la mayor aportación de la actual Legislatura que termina en el 2009 espera que sea la aprobación del documento rector de la Reforma del estado, que espera llegue a la Legislatura en unas 3 ó 4 semanas.



RAFAEL Puga Tovar en entrevista en ABC Diario, se dijo sorprendido por la exclusión del ex edil Armando Rivera Castillejos de las listas de candidatos a consejeros nacionales de Acción Nacional. (Foto Demian CHÁVEZ).

Me gustaría saber más sobre el Yunque: Casillas

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Apolinar Casillas, secretario del Ayuntamiento, dijo que le gustaría conocer más sobre el Yunque.

Identificado dentro del grupo de los panistas tradicionales y muy cercano al Secretario de Gobierno, Alfredo Botello, el ex secretario general del PAN dijo sobre la agrupación ultraderechista Yunque: "he visto varias notas en los medios impresos, electrónicos, pero no sé qué sea, de qué se trate, y sí me gustaría conocer más".

"Yo formo parte del Partido Acción Nacional, yo no sé si existe o no esa agrupación. Si existe que me digan, no sé si tenga o no relación con Ac-

ción Nacional".

Dijo que el PAN como instituto político regulado por la Constitución Política y las leyes respectivas y el COFIPE y sus propias normas internas tiene formas y procedimientos".

Y creo, dijo, que está a salvo de cualquier otra agrupación u organización de la que se trate, porque está justamente regulada y protegida por las leyes mexicanas como toda agrupación.

Sobre las expresiones en la convención nacional panista, donde se hicieron a relucir playeras con la leyenda "PAN sí, Yunque no", Casillas no quiso opinar.

DQ49